

4月着任！新たな地域おこし協力隊に INTERVIEW

アクティビティで明科を人の集うにぎわうまちに！

あこがれの安曇野で体験型ジュエリー工房を！

やまざき だいき
山崎 大輝さん (29)
MISSION 明科地域の活性化

愛知県から移住。西表島でのネイチャーガイド、工場勤務、アパレル業などの仕事をしながら、趣味で地域活性化イベントを運営。バンド活動経験もある。

まつお はじめ
松尾 大さん (42)
MISSION 空き家の利活用

東京都から移住。前職ではジュエリースクール講師として商品制作、Webマーケティング、ブランド運営等に関わる。趣味は山登り、キャンプ、旅。最近ウクレレを始める。

どうして地域おこし協力隊に？

地元愛知県では仕事の傍ら、仲間と共に音楽やお酒、カレーなどの好きなものを掛け合わせて地域を盛り上げるイベントを運営していました。地域活性化に関われる地域おこし協力隊には以前から興味があり、アクティビティで盛り上げるというミッションを見て、安曇野のブランド力と自分の経験を活かして活動できれば、と思い応募しました。

安曇野市でやりたいことは？

明科は交通の利便性が高く、長峰山や前川、廃線敷など魅力的なアクティビティの素材がたくさんあります。これらを磨いて楽しめるまちにするとともに、居酒屋や宿泊施設などの人が集い交わる場所を作り、まちのにぎわいにつなげたいです。音楽が大好きなので、自然を生かしたフェスなど明科ならではのイベントも企画していきたいです。

どうして地域おこし協力隊に？

東京で働きながら10代のころからあこがれていた地方移住のタイミングを考えていました。あこがれるようになったのは、子どもの時によく訪れていた福島県の祖母の家で見た田んぼと磐梯山ばんだいさんが忘れられなかったから。その風景に似ていて、自然が多く子育てもしやすいような安曇野で地域おこし協力隊の募集があり、迷わず応募しました。

安曇野市でやりたいことは？

安曇野での最終目標は空き家を活用した「体験型ジュエリー工房」を開くこと。まずは、空き家を活用するために必要な建物や農業の法律を勉強中です。空き家は所有者や活用したい人の気持ちに寄り添うことも大切。自分の気持ちだけでなく安曇野の皆さんと多く関わりながら目標に向かって活動していきたいと思っています。

地域おこし協力隊員企画

車中泊体験イベント

災害時の避難生活手段として注目されている車中泊。避難を想定して車中泊を体験し、必要な備えを考えます。
 日7月14日(日)17:00～翌朝
 場自然体験交流センター「せせらぎ」駐車場
 費1人約1000円(夕食代)
 持車中泊に必要な物、夕食以外の食事、飲み物等
 定10組(先着順)
 用5月24日(金)13:00から政策経営課に電話で
 他車中泊する車で参加してください。

問政策経営課 Tel 71-2401

同時開催 防災体験イベント

発電機などの防災用品の使用体験や非常食の試食ができる防災体験イベントを同時開催します。
 日7月14日(日)10:00～16:00
 場自然体験交流センター「せせらぎ」
 用不要



令和6年10月採用
令和7年4月採用

あなたの輝く場所が市役所にある！

職員募集

問職員課
Tel 71・2405



●一次試験日

令和6年6月16日(日)

●申し込み

5月28日(火)から6月6日(木)に市HP(右記2次元コード)から登録。受験資格・年齢制限等、詳細は受験案内をご覧ください。受験案内は職員課・市HPから入手できます。

●その他

初級(高卒程度)・中級(短大卒程度)の採用試験は9月に行う予定です。詳細は「広報あづみの」7月号に掲載予定です。

令和6年10月採用

試験の種類	職種	募集人数	試験内容(一次試験)
	行政	8人程度	教養試験、適性検査
上級(大卒程度) 職務経験3年以上	土木、建築、水道、保健師、社会福祉士、言語聴覚士	各1人程度	一次試験は実施しません。二次試験(面接試験)からの受験となります。

令和7年4月採用

本年度から一次試験(上級)で論文を行います。

試験の種類	職種	募集人数	試験内容(一次試験)
上級(大卒程度)	行政	10人程度	教養・専門試験、論文、適性検査
	土木、電気・機械	各1人程度	
中級(短大卒程度)	保育士	5人程度	教養・専門試験、実技、適性検査

先輩職員にINTERVIEW

土地や建物などの開発の許可 安曇野の景観を支える

職場の雰囲気はどうか？

上司も同僚もとても話しやすく、困ったときもみんなで助け合って仕事を進めていく雰囲気があり働きやすいです。難しい条例と向き合わないとならない場面も多く、正直大変な時もあります。しかし、市民や事業者の皆さんと関わりながら自分が携わった開発が完了し、形になったものを見るとうれしく達成感があります。

安曇野市職員を目指す皆さんへメッセージ

私は6歳の子育て真最中ですが、子育て世代でも仕事と家庭を両立しやすい環境です。地域の人と共に成長できる仕事を一緒にしませんか。



令和5年4月入庁
建築住宅課 三沢 美沙絵

安曇野ハーフマラソンなどスポーツの魅力を発信する

市役所で働こうと思った理由と入庁後のイメージは？

前職で県内を点々とした後安曇野に赴任。安曇野が好きになり市民のために働きたいと考えるようになりました。私は30歳を超えてからの転職です。入庁前は、「市役所=固い」というイメージを持っていました。しかし、温かい雰囲気職員一人一人が市民や地域のために親身になって取り組んでいると感じ、私もそうありたいと思っています。

安曇野市職員を目指す皆さんへメッセージ

市役所は市民の生活に直結する仕事でやりがいがあります。30歳を超えてのチャレンジでも遅くありません。一緒に働きましょう！



令和5年10月入庁
スポーツ推進課 佐々木 郷